

24Jam

Pembekalan Saksi, H Olan Optimis Dapil Maesa Nasdem Raih 2 Kursi

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Jan 29, 2024 - 00:03



H. Ramlan Ifran, Caleg Partai Nasdem No Urut 1 Dapil Maesa



BITUNG- Jelang Pemilu Partai Nasdem Kota Bitung Beri penguatan dan Edukasi kepada para Saksi dalam pembekalan yang digelar di PLC Kelurahan Bitung Timur Kecamatan Maesa, minggu (28/012024)

Pembekalan yang diikuti ratusan Saksi dan relawan juga dihadiri Ketua DPD Nasdem kota Bitung Norke Supit, Sekretaris Ramlan Ifran, Caleg DPRI Dapil Sulut Hamim Pou serta para Caleg DPRD Kota Bitung Dapil Maesa.

Dalam penyampaian kepada Media ini usai kegiatan bahwa dalam kegiatan pembekalan saat di ikuti kurang lebih 366 orang saksi dan relawan. dimaksud adalah untuk memberikan penguatan bagi para saksi dalam tugasnya, yang sasarannya adalah untuk menjaga suara kita agar tidak hilang.

Yang kedua kata H Olan adalah karena melihat semangat mereka yang tinggal beberap hari lagi akan berjuang memenangkan Nasdem baik di kota Bitung, Caleg Provinsi Dapil Bitung Minut, DPR RI Dapil Sulut hingga Presiden

Lanjutnya, Dari 188 TPS yang ada di Dapil 1 Maesa Partai Nasdem akan menempatkan 2 saksi. Jadi jika dikalikan 2 maka ada 366 orang saksi ditambah relawan yang hadir.

" Alhamdulillah, puji syukur antusias dari pejuang-pejuang kita di tanggal 14 Februari yang akan menjadi saksi di Dapil 1 Maesa itu sangat luar biasa," kata H Olan

Menurutnya, bahwa pembekalan Partai Nasdem itu dilaksanakan secara bertahap, hari ini Dapil 1 Maesa, Kemudian Girian, Matuari, Ranowulu dan selanjutnya Dapil Aertambaga, Lembeh Utara dan Lembeh Selatan.

" itulah tahapan-tahapan yang sudah di jadwalkan di DPD Partai Nasdem kota Bitung," bebernya. Sembari mengatakan bahwa Saksi Partai Nasden di semua Dapil sudah terbentuk dan tinggal pembekelan saja.

" Harapannya, saksi-saksi ini menjadi ujung tombak mengawal Suara yang ada, dengan siaga mulai dari Pleno di TPS hingga ke KPU," ujarnya

Menambahkan, Caleg dan juga Anggota DPRD Kota Bitung aktif ini menegaskan,

Partai Nasdem optimis.bisa mempertahankan 2 kursi yang ada di Dapil Maesa, Meskipun jumlahnya sudah berkurang dari 6 menjadi 5

" Kita Optimis bisa mempertahankan 2 kursi yang sudah kita dapatkan pada 2019 lalu," tegasnya.

Hal lain yang disampaikan bahwa pada tanggal 5 Februari nanti Calon presiden yang di usung Partai Naden dan Partai Koalisi Anis Rasyid Baswedan akan datang Ke Sulawesi Utara. Tiba tanggal 5 Pagi langsung ke Kotabobagu dengan Helykopter.

" Tiba kembali siang hari dan akan bersama-sama Ketum Pak Surya Paloh partai pendukung, PKB dan PKS melaksanakan Kampanya Akbar di Kawasan Mega Mas Manado, Diharapkan 300 ribu oendukung hadir dalam kampanye tersebut."

(***)